

Potsdam, 07.08.2023

Pressemitteilung

Woidke trauert um ehemaligen Staatssekretär Rudolf Zeeb

Ministerpräsident Dietmar Woidke trauert um den ehemaligen Staatssekretär und Chef der Staatskanzlei, Rudolf Zeeb. In seinem Kondolenzschreiben drückt er den Hinterbliebenen sein tief empfundenes Mitgefühl aus. Zeeb war am Wochenende im Alter von 63 Jahren verstorben.

Woidke erklärte heute in Potsdam: „Der unerwartete Tod von Rudolf Zeeb macht mich sehr betroffen. Er hat sich viele Jahre in unterschiedlichen verantwortungsvollen Positionen um das Wohl Brandenburgs verdient gemacht. Dafür gebührt ihm mein großer Dank. Meine Gedanken und meine Anteilnahme gelten seiner Familie und seinen Freunden. Ich wünsche ihnen von Herzen viel Kraft.“

Rudolf Zeeb wurde am 5. November 1959 in Tübingen geboren. Er war Staatssekretär im Ministerium der Finanzen, im Ministerium des Innern des Landes Brandenburg und schließlich von 2014 bis 2016 Chef der Staatskanzlei. Danach arbeitete er als Rechtsanwalt. Er ist verheiratet und hinterlässt zwei Kinder.

Heinrich-Mann-Allee 107
14473 Potsdam

Chef vom Dienst

Hausruf: (03 31) 8 66 – 12 51

(03 31) 8 66 – 13 56

(03 31) 8 66 – 13 59

Fax: (03 31) 8 66 – 14 16

Internet: www.brandenburg.de

presseamt@stk.brandenburg.de